

SUPERKART

Championnat et Coupe de France - 2012

HORAIRES

Le Vigeant 05 Octobre / 07 Octobre 2012

HORAIRE / TIMETABLE version 2 du 26/09/2012

VENDREDI 05 OCTOBRE 2012

14H00 à 18H00

Accueil concurrent

CONTROLE TECHNIQUE ADMINISTRATIF / PRE RACE CHECKS
(Présentation du passeport technique obligatoire)

15H00 à 15h25

Séance privée 25' (Tarif unique de 100 Euros pour les 4
séances à payer au secrétariat ou 30 euros la séance)

16H15 à 16h40

Séance privée 25' (Flat rate of 100 Euros for 4 sessions to pay
the secretariat)

17H35 à 18h00

Séance privée 25'

18H30

BRIEFING 1er étage escalier avant la tour de contrôle

SAMEDI 06 OCTOBRE 2012

08H30 à 08H45 Séance privée 15' (Tarif unique de 100 Euros pour les 4 séances à payer au secrétariat
ou 30 euros la séance) (Flat rate of 100 Euros for 4 sessions to pay the secretariat)

FREE Private SESSION

10H20 à 10H40

ESSAI QUALIFICATIF 1 (20')
OFFICIAL TIME SESSION

13H30 à 13H50

ESSAI QUALIFICATIF 2 (20')
OFFICIAL TIME SESSION

16H25

COURSE 1 / RACE 1 (14 tours /14 laps)

DIMANCHE 07 OCTOBRE 2012

10H00 à 10H10

WARM UP (10')

14H00

COURSE 2 / RACE 2 (14 tours/14 laps)

Secrétariat du circuit : **Réservation de boxe**

Circuit du Val de Vienne

Tel : 05 49 48 86 38

Fax : 05 49 48 29 34

[http:// www.circuit-valdevienne.fr](http://www.circuit-valdevienne.fr)

MEDIASUPERKART

Eric Sévère 06.75.42.68.98

contact@mediasuperkart.com



L'actualité 100% Superkart
www.mediasuperkart.com





36 rue du Val Fleuri -41350 ST GERVAIS LA FORET
Tel : 02 54 43 15 78 – Fax : 02 54 43 22 82 - @ : info@elfcompetition.com

A L'attention des concurrents de SUPERKART FFSA, Championnat de France Open,

L'activité des produits ELF COMPETITION est opérée depuis le 09 Juillet 2012 par Team FJ, et est maintenant localisée à Saint Gervais la Forêt (41, Autoroute A10 entre Tours et Orléans).

Nous vous informons que nous assurerons la continuité du service et procéderons à l'approvisionnement du carburant SK35 pour les prochaines épreuves de SUPERKART FFSA et notamment celles de Dijon (7-8 Septembre 2012) et Du Val de Vienne (6-7 Octobre 2012).

Les modalités de commande sont les suivantes :

1° Commande par mail à info@elfcompetition.fr ou par téléphone au 02.54.43.15.78.

2° Envoi d'une facture pro-forma par mail ou par fax.

3° Validation et règlement de la commande (par carte de crédit ou virement bancaire).

4° Livraison à l'adresse de votre choix (moyennant frais de transport) ou Enlèvement directement dans nos locaux de St Gervais la Forêt (41).

Le prix au litre du ELF SK35 reste à 3.60 €/L TTC hors frais éventuels de transport.

Pour chaque commande, il faut impérativement mentionner le nom du pilote pour lequel est destinée la quantité carburant commandée.

Votre contact SUPERKART au sein de notre société sera Aurore Gauthier.

Toute l'équipe est à votre disposition n'hésitez pas à nous contacter.



36 rue du Val Fleuri -41350 ST GERVAIS LA FORET
Tel : 02 54 43 15 78 – Fax : 02 54 43 22 82 - @ : info@elfcompetition.com

To SUPERKART FFSA competitors in Championnat de France Open,

Since the 9th of July 2012, ELF COMPETITION products are distributed by Team FJ, located in Saint Gervais la Foret (France, on motorway A10 between Tours and Orleans).

Team FJ will assure the service as previously provided and will be the supplier for the SK35 fuel for the next SUPERKART FFSA's competitions, especially in Dijon (7-8 September 2012) and Val de Vienne (6-7 October 2012).

Ordering procedure :

1^o You send your order by email on info@elfcompetition.com or by phone +33.(0)2.54.43.15.78.

2^o You receive a pro-forma invoice by email or by fax.

3^o You confirm the order and pay by credit card or bank transfer.

4^o We deliver where you wish to be delivered (shipping cost at your charge) or you collect directly in our warehouse in St Gervais la Foret (41).

Price remains 3.60 €/L (incl. French taxes) without shipping cost if applied.

For each order, please indicate the name of the driver whom the ordered fuel is for.

Your SUPERKART contact is Aurore Gauthier.

Don't hesitate to contact us for any further information.